

質問順位	4	質問者	柴田文男議員		
件名	項目	要旨		メ	モ
1. 市民生活	1. 街路灯の維持に係る今後の考え方について	1. 街路灯のLED改修も終盤を迎えている。電気量の低下が顕著であり喜ばしいことだ。しかし、今後の街路灯の適切な維持管理については、多くの町内会が役員の高齢化や人手不足の問題を抱え、大きな不安材料となっている。新たな方向性を模索すべき時期に来ていると思われる。市道の維持での組合方式の導入などを土台に、新たな検討をすべきではないか。			
2. 教育行政	1. デジタル教育の推進について	1. 政府の規制改革推進会議の全ての小中学校と高校で5年以内にデジタル技術を活用した教育環境を整えるよう求めた第5次答申を受け、安倍首相はパソコンやタブレット端末の「1人1台」体制の早期実現を目指すとしたが、教育現場の受け止めは一概に諸手を挙げての賛成とはいかないのではないかと懸念を伺う。			
	2. 社会体育施設の維持について	1. 体育施設の改善に向けた日ごろの努力に敬意を表したい。市民の声だが、体育施設の利用料金が不均衡ではないかと指摘があった。「無料で使用可能な施設もあれば、それなりの使用料がかかる施設もある。だから、全部無料という訳ではなく、適切な使用料は取るべきではないか。」との意見だ。市の財政も考えれば、至極当然の意見とも思うが、今後に向けた市の考えを伺う。			